
 

 

 

 
ATA N° 06/2021 – reunião ordinária virtual 

 

CONSELHO MUNICIPAL DE SANEAMENTO AMBIENTAL (CONSAM) 

 

Aos dez dias do mês de agosto de 2021, às 9:30, em plataforma virtual do Google Meeting, fazem-

se presentes os Conselheiros: Ráfaga Fontoura,  Luciane Maria, Luana da Rosa, Carolina Lampert, 

Vanusca, Adriana Roveda, Nei Sarmento, Jair Alves, Sandra de Oliveira e Juliana Balzan Schiavini 

que redige esta ata. Conselheiro Ráfaga preside essa reunião com a pauta: 

 

- LDO 2022: Conselheiro Ráfaga cita que os valores já foram passados para o conselho através do 

PPA 2022 e foram aprovados. É necessária a aprovação para LDO 2022, aberto para discussões e 

votação. Todos conselheiros aprovam. 

- Projetos Ambientais, conforme edital 011/2019: conselheiro Ráfaga explica que o repasse de 

verba para execução dos projetos não foi realizada no prazo pré-estabelecido devido a pandemia 

de COVID-19 no ano de 2020. Propõe que deste mês em diante sejam realizados os pagamentos 

mensalmente, sendo contemplado um projeto por mês. Conselheira Adriana que acompanha os 

projetos pela SMED, explica que ocorrerá a mudança de diretores das escolas no fim deste ano, 

sendo que esses diretores que gostariam de por em prática seus projetos antes de deixar o cargo 

de direção. Questiona a possibilidade de ocorrer o pagamento de dois projetos por mês, a fim de 

executar todos até o mês de dezembro. Cita, também, que poderiam ser priorizados dois projetos 

especificos que estão com tudo pronto para iniciar a execução. Conselheiro Ráfaga pede que ela 

encaminhe uma solicitação via e-mail para dar andamento em sua proposta; 

- Computadores SEMAM: conselheiro Ráfaga solicita aprovação para utilização de verba do 

Fundema para a compra de computadores para os servidores da SEMAM. Explica que as 

máquinas do setor são antigas, muitas em manutenção, e já desfazadas para rodarem programas 

atuais. A administração da prefeitura não tem previsão orçamentária para tal demanda e, hoje, 

estará ocorrendo um pregão para compra de computadores. Solicita o valor aproximado de 25 mil 

reais do Fundema para compra de 6 computadores. Todos os conselheiros presentes aprovam. 

- Internet Canil: conselheiro Ráfaga diz que conversou com as secretárias da SMED e da SEDEC 

sobre a dificuldade de contato via telefone com as unidades que ficam em Lomba Grande (canil, 

Centro de Educação Ambiental e unidade da SEDEC). Visto que essas três unidades ficam em um 

condominio, levantou-se a possibilidade de instalação de internet e telefone via cabo para melhorar 

a comunicação entre o requerente e as unidades de atendimento. A sugestão seria dividir o valor 

de 34 mil reais referente aos custos de instalação entre as 3 secretarias (SEMAM, SMED e 

SEDEC). Ainda não há necessidade de aprovação, será solicitado aos conselheiros a aprovação 

do uso do valor após término das tratativas administrativas. 

Sendo estes os assuntos, encerra-se a reunião. 


